NOTICIAS DE IMPACTO

IMPACTANDO SALTILLO, MÉXICO CON UN EVANGELIO MISIONAL

Los saludamos con mucho cariño desde México. Somos la familia Sánchez y nos encontramos sirviendo al Señor como plantadores de la Iglesia El Camino en la ciudad de Saltillo, Coahuila.

Nuestra familia está conformada por un servidor, Pablo, mi esposa Asbel, José Antonio (5), Marco (4), Amelia (2) y por la gracia de Dios, esperamos a nuestro cuarto hijo (o hija) para finales de mayo.

Estamos localizados a unos 185 millas de la frontera con los Estados Unidos en una ciudad altamente industrializada, en particular el sector automotriz. Saltillo se caracteriza también por ser una de las mejores ciudades para vivir en México dadas las condiciones económicas, educativas, sociales y de seguridad.

Aunque es una ciudad muy atractiva para vivir y Aunque es una ciudad muy atractiva para vivir y recibe a muchos migrantes cada año es también una ciudad con tremenda necesidad del evangelio. Ha sido primer lugar nacional en suicidio y ocupa los primeros lugares en divorcios. En 2022 se aprobó el aborto y el así llamado matrimonio homosexual es legal hace ya casi dos décadas. Es una sividad liberal y acularizada dos décadas. Es una ciudad liberal y secularizada que hace mucho dejó las afiliaciones religiosas en búsqueda de una vida más cómoda. Los Saltillenses están más preocupados por mejorar su estilo de vida que por su destino eterno.

Nuestra carga por la ciudad y el fuerte llamado de Dios a unirnos a su misión nos ha llevado a embarcarnos en esta aventura de plantar una iglesia, principalmente entre los jóvenes profesionistas. Si bien nuestra misión no es alcanzar sólo profesionistas, sí estamos enfocados en servirlos a ellos específicamente ya que han sido un grupo demográfico históricamente

desatendido por las iglesias y pastores. Actualmente hay en nuestra naciente comunidad dos alumnos de doctorado, un máster de psicopedagogía, tres enfermeros, una abogado y dos administrativos junto a algunas amas de casa y también niños. Un enfoque más relacional y apologético nos parece el adecuado para alcanzar a este grupo en particular.

Nos reunimos en la cochera de mi casa o en el patio de uno de los miembros, pero ambos espacios han sido ya superados y estamos a tope. De invitar a alguien más no habría dónde sentarlos ni tampoco espacio para poner sillas extras. Necesitamos con urgencia instalaciones adecuadas para reuniones dominicales y la apertura de otros dos hogares pa ra lanzar dos comunidades misionales más.

Aunado a este trabajo, comenzando este enero de 2023, colaboramos con City to City Latin America buscando el bien de la ciudad a través de iniciativas que fomenten la plantación de nuevas iglesias centradas en el evangelio, la colaboración de líderes e iglesias en pro del Reino y el desarrollo de ministerios de misericordia que impacten nuestra ciudad con el glorioso evangelio de nuestro Señor Jesucristo.

La tarea es ardua y los retos muchos, pero estamos convencidos que con oración y las colaboraciones adecuadas, lograremos impactar a Saltillo con las Buenas Nuevas que nos han sido encomendadas.

> Pablo Sánchez Líder Emergente de Global One80



JUAN 15:16-17

»Ustedes no me escogieron a Mí, sino que Yo los escogí a ustedes, y los designé para que vayan y den fruto, y que su fruto permanezca; para que todo lo que pidan al Padre en Mi nombre se lo conceda. Esto les mando: que se amen los unos a los otros.

ACTUALIZACIONES

- Bienvenidos a Tyrel & Natalie Good. Recientemente se unieron a nuestro ministerio para impactar la República Checa con el evangelio a través de los medios y la tecnología.
- F & M, misioneros de un país en Asia Central, estarían partiendo esta primavera para servir en aldeas musulmanas



PETICIONES DE ORACIÓN

- Un lugar de reunión más grande para el ministerio en Saltillo.
- Nuestra reunión personal latinoamericano del 13 al 15 de marzo de 2023, para desarrollar nuevas estrategias de comunicación y tecnología para el ministerio.

NECESIDADES

- Presupuesto anual de operaciones de Global One80 - \$60,000
- Ocsto de la Reunión del Personal Latinoamericano - \$5.000.



ESCANEA PARA DONAR

Donar a Global One80 Operations Fund: https://secure.givelively.org/donate/global-one80-inc/engage-with-a-legacy

Gracias por sufiel apoyo y oraciones por nosotros. En una jornada juntos para transformar comunidades con el Evangelio de Jesús, una vida a la vez

Para más información:

Info@GlobalOne80.org (720) 592-5964

Dirección de correo:

PO Box 51675 MESA, AZ 85208-0084











